
Perwêz , le 22 mars 2024

tres &nrirrs Consuûanfs
dePerwæ

COMPTE - RENDU DE tA REUNION DU 5 mars 2024

Présents: Béatrice DEGHELDRE, Josiane DEWOLF, José G EORG ES , Re né 6 HYSELS , Jacqueline
GOFFINET, François LEGROS, Nicole PERBAL, Jacquie NEATH, HaTTWALLING .

Administrâtion Communale : Jordan cODFRIAUX , Aurélie FLABAT, Jean-Pierre FLABAT.

Excusés : Guy JEANFILS, Jacques FASTREZ, Victor MASSON, Raymond MOHIMONT.

Ordre du jour :

1. AdoptionduCRde notredernièreréuniondu 6février :OK
A la suite de ce CR :

- quid du comptage des véhicules avenue Jacobs ? Pas encore mis en route
- quid des problèmes de déneigement : y a-t-il eu des contacts avec scouts ou asbl

Hirondelle ? Contacts pas encore pris
- CaravanedesLiens:plusriensurlesitequi n'a plus été mis à jour depuis le départ de

Madame Gadisseux . Sion veut l'organiser à TLB, cela peut se faire mais quid de
l'assurance pour lâ câravane. Aurélie se propose de contacter Marie au GALL .

2. lntervention des autorités communales :

Réalisation d'une râmpe pour PMR à l'entrée du cimetière de TST .

Jean-Pierre Flabat nous expose avec divers slides le projet de cette rampe quiserait
installée sur un espace couvrant l'âctuel parking (l'entrée, la droite de l'êntréê e n laissant
un espace parking pour PMR près du mur de l'ancie nne ferme ; u n escalier sera prévu sur
la gauche laissant l'espace pour une voiture)
Diminution drastique des emplacements de parking mais c'est la seule possibilité vu la
configuration des lie ux.
Les avis sont partagés carce projet, même s'il répond à une de mande de donner accès

auxlleuxpublicauxPMRon supprime iciquasi la totalité des emplace me nts de parking.
De plus, une fois arrivé dans Ie cimetière, une personne en fauteuil roulant se trouvera
en difficulté face aux allées en gravier, lorsque celles-ci seront végétalisées il ne sera pas

plus facile de circuler non plus ; même si la majorité des représentants de Thorembais
est opposée à cet aménagement, il récolte plus de pour que de contre .



b. Priorités 2024:

Avant d'entamer la liste des priorités que se donne lâ commune pour 2024 le
bou rgmestre signale qu'ilfaut faire la diffé rence e ntre budget ordinaire ( pe rmet de faire
vivre la Commune ) et budget extraordinaire ( investissements ) .

Le bourgmestre procède à l'énuméretion de tous les investissements en cours et les
projets:

Harry insiste pour que nous soyons consultés sur les problèmes de mobilité.

3. Joumée des Familles : rapport de la éunion pÉparatoire

François a participé à la réunion préparatolre.
llconfirme notre présence à côté de Cecipho le 2l avrilde 10h0Oà 16h00' . ll sera présent au
Centre Culturel à partir de th15 pour l'installation du stand .

Comme matériel il souhaite disposer de : banderole , flyers, guides des aînés, fiches de
consentement, feuilles reprenant les propositions de conférences, photos éventuelles .

François sera là un maximum de temps mais un planning devrait être établi pour la
permanence.

4. Conférences et formations :

a. "Le geste qui sauve " proposé pâr Daphné .

b. "Les déclarations anticipées "

Jacqueline a élaboré un texte quisemble convenir à notre assemblée .

A publier dans Perwezinfos de mâi/juin et à distribuer lors de la Journée des Familles .

5. Bref compte - rendu de la réunion ENEO du 15/02 à NiVEttES :" faire partie d'un CCCA

dans un contexte de participation citoyenne au niveau local ",

Jacqueline y a participé : réunion très constructive .

La représentation de chaque ville ou commune était assurée par un membre CCCA et un
membre ENEO (sauf Perwez).
Edwine GOLDONI ( CIEP-MOC Liège) a fait un exposé :

- En BW 21 communes (24 répertoriées sur le site CAS) sur 27 ont un CCCA
- A Liège : 1 commune sur 2
- Circulaire ministérielle évoque un comité quise réunit 3x/an avec un rôle de

consultation et d'initiative mais sans contraintes, ce quiengendre des différences.
- Chaque CCCA a établi un Règlement d'Ordre lntérieur.
En conclusions il faut surtout retenir le Conseil principal = se rendre visible, répéter et
collaborer en réseau.
Par ailleurs :

- Prochaine réunion : le 31 maià Nivelles de th30à12h3t
- Ottignies LLN a annoncé un Forum des CCCA en mâiégalement.



6. Tour de table:

o Wastinnes : problèmes d'arbres qui risquent de tomber et qui longent l'Orbais.
o Perwez : Mont Blanc Ravel . Le banc a été bougé !

o Extinction éclairage la nuit : problèmes de sécurité .

o Les fiches de projets n'ont pas pu être abordées : à mettre à l'ordre dujour d'une
prochaine réunion .

- Prochaine réunion : le 2 mai à 14hOÿ

N'oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochai ne
réunion.

René GHYSETS


